



校訓 **信頼 努力 協同**

令和4年度

狭山台中だより

狭山市狭山台4-26

04-2958-6791

令和5年2月8日 第15号

学校教育目標

◎学び合う生徒

◎考えて行動できる生徒

◎高め合う生徒

2通のお手紙



狭山台中学校 校長先生へ

前略

突然のお手紙で失礼いたします。私は _____ と申します。

11月25日(金)午後4時半頃、中国医院前の信号の角、8号公園横の歩道で高齢の男性が車を下ろしたまま立ち上がれなくなっていました。

私は反対側で信号待ちをしていましたが、そこへ近くで遊んでいた少年(小学生)二人が異変を感じたようでその方に声をかけ立ち上がらせようとしていました。しかし少年二人の力では到底立ち上がらせることは出来ず、いったん離れて友達を呼びに行ったかのようにでした。

車が適切だったので私は歩道を渡って男性に声をかけたところ、にお住いの方と80代の方でした。そこでその方を支え立ち上がらせて信号を渡ろうとしていたところ、一人の中学生(男子)が手伝いしようかと声をかけてくれたので、二人と一緒に支えながらゆっくりと男性の自宅まで送っていききました。

その中学生は台中二年生の確か「 _____ 」さんと名前を教えてくださいました。私も忘れっぽい年(70代)なので名前を間違えていたらごめんなさい。下校時だったので教科書が入っていると思われるリュックを背負っていました。

男性を無事に家まで送ったあと _____ さんとの別れ際、貰い物類だった私は柿一つですがお礼に差し上げました。

狭山台の小学生も中学生も優しい人に育ち、困っている人に対し一歩踏み出し手を差し伸べようとする行動力のある人に成長していることをとても嬉しく思いました。日頃からご指導頂いている教育者の皆様方にも感謝申し上げます。

そんなことがありましたので、校長先生にお伝えしたいと思い、手紙を書かせて頂いた次第です。 乱文にて失礼いたします。

草々

2022年11月27日(日)

前略

突然のお手紙、失礼いたします。

私は、1月28日の14時頃に狭山台二丁目の路上で倒れていた高齢老人の息子で、 _____ と申します。

父が倒れていたところを数人の中学生と思われる生徒さんと大人に助けられたという話を伺い、どうしてもお礼がしたく、筆をとりました。

本来であれば直接お会いしてお礼を申し上げたいところですが、といひコロナ禍う事情もあり、お手紙にて失礼いたします。

当日の生徒さんたちは、ジャージを着ていらしゃったとも何っており、おそらく狭山台中学校の生徒さん達ではと申しております。

この度のことでは、勇気ある行動ができ、そして心優しい生徒さん達に感銘を受けております。

この度は本当にありがとうございました。

父は気丈に振舞おうとしたらしく、皆様にお礼の一言も言えなかったようです。

そして大勢の人たちに助けを頂き、さぞ心強かったと思っております。

本当に助かりました。

末筆ながら、校長先生をはじめ教職員の先生方、勇気ある生徒さんたちの行動をぜひとも褒めてあげてください。

このような生徒さんたちが大勢いることを、狭山台中学校OBとしてとても誇りに思っています。

取り急ぎお礼まで。



草々

先週の月曜日、出勤すると机上一通の封筒が。

中にあったお手紙を拝読したところ、高齢のお父さんを助けてもらった方からのお礼のお手紙で、助けたのがおそらく、台中の生徒ということでした。その後、8時ごろ、今度は市内消防署の救急隊員の方からお電話をいただきました。話によると、1月28日14時ごろ119番通報を受け、現場に駆け付けたところ、そこには、自分たちのバッグを椅子にしてお爺ちゃんを休ませ、一生懸命に介抱している中学生がいた事、その対応がとても適切で感動したこと、恐らく部活動の帰り道でサッカー部ではないかと思うということでした。早速、朝の職集で職員に伝え確認すると、どうやら剣道部とサッカー部の生徒という情報がありました。実は、11月にも、道に倒れていたお爺ちゃんを助けた台中2年生の行為への称賛のお手紙をいただき、終業式に紹介したところでした。自校の生徒が勇気をもって正しい行動をとってくれたことは、心の底からうれしく、さらに、地域の方々に見守られ、こんなに丁寧にお知らせいただけたことに感謝の思いでいっぱいです。

皇后杯第41回全国都道府県対抗女子駅伝競走大会出場

祝

_____さん

埼玉代表 第3区力走

特別支援学級・狭山特別支援学校合同作品展 開催

入曽地域交流センターで2月3日～6日まで開催されました。各学校の授業で制作された様々な作品がところせましと並んでいました。

力作ぞろいで、いつ行っても感心します。皆さんにもぜひ、足を運んでいただきたいと思います。

本校のあすなろ学級は、伝統的に貼り絵を制作しています。今年は、ゴッホの「ひまわり」です。私は、この貼り絵が大好きです。校長室わきに飾らせていただきます！



6月	県公立高校入試出願（郵送）
7火	学校朝会 二者面談（1，2年）
8水	二者面談（1，2年）
9木	二者面談（1，2年）人権学習（2年）
10金	
11土	建国記念の日
12日	
13月	3年期末テスト 新入生保護者会
14火	3年期末テスト2日目
15水	1年、あすなろ保護者会 志願先変更期間1日目
16木	志願先変更期間2日目 あすなろ社会見学
17金	2年保護者会
18土	
19日	
20月	
21火	生徒朝会
22水	県公立高校学力検査 3年1時間
23木	天皇誕生日 諸活動停止（1，2年）
24金	県公立高校実技検査・面接 3年短縮 諸活動停止
25土	諸活動停止
26日	諸活動停止
27月	諸活動停止
28火	1，2年期末テスト1日目 3年短縮

頑張っています！ 台中生！！

○狭山市書き初め展

特選（県展へ） 2-4

特選（県展へ） 3-1

賞	学年	氏名	賞	学年	氏名
金	1年		金	1年	
金	1年		銀	1年	
金	1年		金	1年	
銀	1年		金	1年	
銀	1年		金	1年	
金	2年		金	2年	
金	2年		銀	2年	
金	2年		金	2年	
銀	2年		銀	2年	
特選	2年		銀	2年	
金	2年		銀	2年	
特選	3年		銀	3年	
銀	3年		金	3年	
銀	3年		銀	3年	
金	3年		金	3年	
金	3年		銀	3年	

○全国中学生人権作文コンテスト埼玉県大会
所沢人権擁護委員協議会地区予選

奨励賞 3-3

奨励賞 2-3

○第40回狭山市卓球大会 優勝
3位

校長のつぶやき

1月14日(土)あすなろ学級バザー

久しぶりに一般公開で行われたバザーにたくさんの方に来ていただきました。いっぱいご購入いただき、私が欲しかった自家製のカブは売り切れていました！来年は早めに買いに行きます。ありがとうございました！

